

8 Société et Culture

Réseau des organisations des jeunes leaders africains des Nations unies, section Afrique

Rodrigue Moapa Walla réaffirme son engagement à la tête de l'institution



Rodrigue Moapa Walla, président du Rojalnu Afrique depuis août 2018.



L'actuel président du Rojalnu Afrique entend entamer une série d'actions sur le plan local pour asseoir cette structure.

R.H.A
Libreville/Gabon

LE président du Réseau des organisations des jeunes leaders africains des Nations unies pour les Objectifs du développement durable (Rojalnu-ODD) Afrique, par ailleurs président

de la section Gabon, a tenu une conférence de presse, hier mercredi 21 août 2019, à Libreville. Face aux hommes et femmes des médias, Rodrigue Moapa Walla a présenté le fonctionnement de cet organe des Nations unies au profit des jeunes africains. Il est revenu sur les objectifs de cette organisation qui en-

tend donner la voix aux jeunes africains désireux de participer au progrès du continent africain. Porté à la tête du Rojalnu Afrique à l'issue du 6e sommet panafricain des jeunes leaders des Nations unies, organisé du 21 au 25 mai 2018 dans la capitale burkinabé, Rodrigue Moapa Walla a, lors

de cette conférence de presse, dressé l'historique de cette plateforme en insistant sur les textes et lois qui régissent son fonctionnement. À propos du 6e sommet, le patron du Rojalnu Afrique est revenu sur le condensé de ladite rencontre du Burkina-Fasso. Elle visait, selon lui, à capitaliser et définir un schéma directeur de la contribution des jeunes

et de leurs priorités dans la mise en œuvre des ODD, l'atteinte des "90-90-90", la réalisation du dividende démographique, la promotion du civisme et de la citoyenneté, la lutte contre l'extrémisme violent et l'immigration clandestine. Il a également profité de cette rencontre pour condamner la présence d'une équipe qui, d'après ses déclarations, se serait rendue

à Niamey au compte du Rojalnu Gabon. Un acte qu'il dit ne pas comprendre du fait qu'il ne cadre pas avec les dispositions des règlements statutaires. Il a saisi cette opportunité pour annoncer les prochaines actions de la section Gabon qui permettront de donner une ossature capable de valablement porter la voix du Gabon dans toute l'Afrique.

Vie des associations/"Femmes de destinée"

Une galerie pour soutenir les actions sociales

CNB
Libreville/Gabon

LE bureau de l'Association "Femmes de destinée", conduit par sa présidente Jessica Marcy Ayong Mba, a récemment dévoilé au public un magasin de vente de vêtements et d'autres objets divers, dénommé la "Galerie de la mode FD", située au Bas de Gué-Gué, dans le 1er arrondissement de Libreville. Une initiative qui cadre avec les objectifs que s'est fixés cette structure associative. À savoir: œuvrer à l'épanouissement des femmes victimes de maltraitance, de la veuve et de l'orphelin. "Femmes de destinée est une association chrétienne qui regroupe des femmes aux expériences multiples et diversifiées dont le but est d'impacter efficacement la société actuelle à travers des actions ciblées (...) Femmes de destinée seraient toutes ces



Les membres du bureau de "Femmes de destinée" lors de...

femmes, toutes ces personnes qui ont décidé de se lever pour la cause de la femme: la femme maltraitée, la veuve, la jeune fille-mère, les orphelins et toutes ces personnes désabusées qui ont besoin qu'on les écoute", a expliqué Jessica Marcy Ayong Mba. L'avènement de cet espace commercial communautaire constituera un moyen de trouver



...l'ouverture de leur espace communautaire au Bas de Gué-Gué.

de l'emploi à certains membres de l'association frappés par le chômage. Par ailleurs, grâce à une partie substantielle des recettes générées, l'Association

pourrait financer un certain nombre de ses activités, a-t-on appris des membres de ladite structure.



Photo : BOTOUNOU

Photo : BOTOUNOU